



去る7月14日（日）と21日（日）にオープンキャンパスを開催しました。

7月14日（日）に開催した文学部・環境共生学部には約770名、7月21日（日）に開催した総合管理学部にも約820名の参加があり、2日間で約1,600名の方にお越しいただきました。

当日は、学部・学科紹介や、入試説明、教員によるサマーカレッジ（模擬授業）の開講のほか、施設・研究室見学、学生によるキャンパスライフ紹介、ゼミ&プロジェクト体験など、多彩なプログラムを実施しました。

雨の中、たくさんの皆様に来学いただき、誠にありがとうございました。

*熊本県立大学の入試情報はこちらをご覧ください。 <http://www.pu-kumamoto.ac.jp/nyusi/>

《寄せられたアンケートから》



【文学部日本語日本文学科】

・元々方言に興味があったので、世代間での使われ方の違いなど、細かいことを知ることができて、とても面白かったです。また、研究室見学が楽しかったです。この大学に入学して、言語や言語教育について学びたいという気持ちが強くなりました。入試を頑張る活力となったので良かったです。（福岡県、高校3年生）

【文学部英語英米文学科】

・実際に大学生の方に質問することのできる機会があってとても良かったです。お話を聞いているうちに、この学科により興味を抱くようになりました。また、学科の説明を聞いて、英語に触れられる環境や機会が多いと知り、英語が好きなので、この学科で学んでみたいと思いました。（熊本県、高校3年生）



【環境共生学部環境共生学科環境資源学専攻】



・大量の砂の中からマイクロプラスチックを見つけるのが難しかったけれど、実際の実験を知ることができて良かったです。この問題は、日本だけでなく世界で協力して取り組まなくてはいけないと思いました。模擬授業を受けたり、研究室をまわったりして、体験することができて、今後の参考になりました。（熊本県、高校2年生）

【環境共生学部環境共生学科居住環境学専攻】

・在学生からの説明がとても参考になりました。授業を受けるだけでなく、実際に建物を建てたり、環境のことを考えるために地域の活動に参加したり、熊本地震の際には様々な支援をしたりしていてすごいなあと思いました。(熊本県、高校2年生)



【環境共生学部環境共生学科食健康環境学専攻】



・食健康環境学専攻を志望しているので、よりこの分野を目指したい気持ちが大きくなったし、大学に入ってから学びのビジョンが明確になりました。実験では、日ごろ何気なく飲んでいる乳酸菌飲料をミクロな視点で観察することができて、とても貴重な経験ができました。ありがとうございました。(熊本県、高校3年生)

【総合管理学部総合管理学科】

・総合管理学部では、必修として情報学や行政学など普段触れない専門分野を基礎として学ぶことができると知り、新鮮でした。また、この学部に入ることで、たくさんの学問分野を一気に学ぶことができるので、入ってから進路、就職先を決めることができ、多方面へ進むこともできるので、すごくいいと思いました。(熊本県、高校2年生)



・学部学科の説明や模擬授業を通して、大学のことがとても分かりやすかったです。ゼミ&プロジェクト体験での成果報告会では、企業が抱えている課題を学生の視点で人々に伝え、パンフレットを作成することが印象的でした。入学後の研究や学習の魅力を知ることができました。(鹿児島県、高校3年生)

・学部名だけでは想像できなかった学習内容を知ることができてよかったです。進路決定のための知識として使いたいと思います。サマーカレッジでは、日常的に使っている情報機器の作りや仕組みを詳しく知っていくのは楽しそうだと思いました。(熊本県、高校2年生)

